

UE – Des PGM hybrides déclarés sains

Par Christophe NOISETTE

Publié le 14/07/2005

L'EFSA a donné son aval en termes de sécurité sanitaire à trois maïs GM, utilisant plusieurs transgènes, appartenant à Monsanto : ceux des maïs NK603, MON863 et MON810, tous trois déjà autorisés individuellement à la culture. Les demandes portent sur des autorisations pour l'alimentation humaine et animale, la transformation industrielle mais pas la culture. L'EFSA considère que l'information disponible est suffisante pour conclure que ces maïs GM hybrides, "n'auront pas d'effets négatifs sur la santé humaine ou animale ainsi que sur l'environnement dans le contexte de leur usage proposé. [...] Ils ne sont pas différents de leurs contreparties conventionnelles au regard de leur sûreté et de leurs propriétés nutritionnelles". Le NK603 tolère le Roundup, le MON863 et le MON810 produisent un insecticide.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/ue-des-pgm-hybrides-declares-sains/